

# Trabajo extra

**Maestra: Margarita Flores**

**Alumna: Alison Michelle**

**Grado: primero de prepa**

**Materia: Lectura y Redacción**

**Fecha: 3 de Mayo 2023 Miércoles**

# Persuasivos



# ¿Para qué sirven los textos persuasivos?

- ❖ Son utilizados como herramientas de mercadotecnia para generar necesidades de consumo e incidir en la opinión de las personas sobre una marca o producto.
- ❖ Desencadenan respuestas sobre un tema en particular, alimentando la conversación pública sobre tópicos que interesan a la sociedad.
- ❖ Pueden inclinar la opinión pública y generar una tendencia política.
- ❖ Son una herramienta para mejorar la imagen pública de una figura, empresa u organización.
- ❖ Se dirigen a los lectores para que se involucren en acciones concretas a favor o en contra de una causa.
- ❖ Se utilizan para aumentar la fidelidad a una marca o el compromiso con una causa.
- ❖ Demuestran la autenticidad de una organización o de un colectivo de personas que persigue ciertos fines.

## Textos persuasivos

Escritos cuyo objetivo es convencer, influyendo en el comportamiento u opinión de una persona o grupo de personas.



# Tipos de textos persuasivos

## ❖ **Textos persuasivos publicitarios:**

forma de comunicación que llama la atención del público para convencerle de hacer una acción orientada a la compra o el consumo. También pueden utilizarse para resaltar los valores de una empresa.

## ❖ **Textos persuasivos editoriales:**

escritos expositivos que explican y valoran una noticia o suceso, que se formula en concordancia con el medio que publica la opinión. Suelen ser parte de una sección preferente en medios de comunicación como son las revistas o los periódicos.

## ❖ **Textos persuasivos académicos:**

producciones escritas que se originan en ámbitos educativos, su objetivo es difundir entre pares y público en general los conocimientos obtenidos a través de una investigación o análisis, buscando persuadir a las personas por medio de hipótesis fundamentadas con argumentos que se pueden demostrar.

## ❖ **Textos persuasivos cotidianos:**

escritos que las personas envían a otras en la vida cotidiana para convencer a otras personas de que cambien su opinión o comportamiento.

# ¿Qué los compone?

Todos aquellos textos que apelan a la función lúdica del lenguaje, es decir, a entretener al lector. En esta categoría entran textos literarios de narrativa, poesía y cuento, refranes, dichos populares e incluso las historietas y los cómics.

## Finalidad

Convencer.

## Resumen

Los textos persuasivos que hay muchos temas de estos textos hay para convencer, llamar la atención para enseñar algunas cosas retroactivas o algo para la vida cotidiana en fin lo que sea también estas se usa para convencer este es su propósito real mente

NO ESPERES MÁS!  
**TODO  
-50%**  
Imprime aquí tu cupón



Propone un vestido que esta -50% y su frase típica que dice (no esperes mas) para llamar la atención del publico ponen a una mujer por que principal mete va dirigido a las mujeres y también hay cupones para llamar mas la atención.

# Caricatura Política



## Finalidad

Crítica hacia los problemas sociales.

## ¿Qué los compone?

se caracteriza por abordar hechos reales y actuales a través de un lenguaje metafórico y satírico. Este recurso suele servirle para señalar problemáticas o discrepancias con una situación política.

## Compuestos

crítica, el dibujo, el humor y la concreción semántica.

## Resumen

Caricaturas políticas se utilizan principalmente para la comunidad y la población de ese país al que va dirigido se utilizan para burlarse y mostrar cosas reales que están pasando en la actualidad o momentos históricos .



En la imagen se esta representando el expresidente peña nieto cuando peña nieto esta en la presidencia daba el petróleo a los extranjeros y cada ves su país la gente se así mas pobre y en la frase que peña dice es lo que nos dio pero como se mira la mujer decía otra cosa que aun que tuviera todo eso aun sigua siendo pobre .

# Editorial Periodística

26 LA VANGUARDIA

OPINIÓN

DOMINGO, 23 MAYO 2004

## El (falso) diario de Letizia

EL RUNRÚN

JOSEP MARÍA  
FONALLERAS



LE PIDEN QUE  
conteste y le dicen  
lo bueno que es ver  
como una plebeya  
sube tan alto

Cuando se supo que la elegida era periodista y cuando los primeros hagiógrafos nos informaron de que además era periodista de raza, en seguida saltaron unos cuantos para reclamar que doña Letizia se quitara el doña por la noche (como quien se limpia el maquillaje) para poder escribir la crónica diaria y se supone que histórica de su paso por tan alta magistratura. Está por ver si a la flamante princesa le da por ahí. Tiene vocación y seguro que habrá material, aunque no sé si tendrá tiempo. Mientras tanto, un inquieto escritor argentino afincado en Barcelona ha decidido suplantarla escribiendo por su cuenta y riesgo un diario apócrifo de la esposa del heredero. "El diario de Letizia Ortiz: cuando todas soñaban con ser princesas, yo sólo quería escribir" es el título del blog que cuelga de la red y que se ha convertido en el primer recurso que facilita Google cuando tecleas "Letizia" y "Ortiz". En realidad se trata de una estratagema sagaz, inteligente y divertida creada por Hernán Casciari para que el internauta acabe dirigiéndose a otra deliciosa trampa de ficción creada



por él llamada "weblog de una mujer gorda", en la que bajo la apariencia de un diario anodino de una ama de casa argentina se esconde lo que Casciari llama "fusión entre el viejo folletín y las nuevas tecnologías". La estrategia del escritor es ofrecer "una carnada" para que el usuario que pase por "la respetuosa ficción literaria" de Letizia acabe mordisqueando el cebo hasta verse en las fauces de la web que interesa, una web, claro, de la que la Letizia de mentirijillas se declara fan oficial.

Lo fascinante del invento es que la gente se lo cree. Y lo más fascinante es que, aun sin creérselo, siguen participando en él como si la autora de verdad fuera la mismísima Letizia. La trampa, repito, es inteligente. Hay pequeños errores, como un extravagante "Filip" por Felipe, o como algún americanismo ("enmantecar la tostada"), pero el resto es perfectamente posible que provenga de la pluma de una chica de Moratalaz. Hay sentimientos ("somos dos personas que se preparan para un futuro en común"), desconcierto (cuando Letizia sueña con despertar en un mundo "donde las monedas no llevan mi rostro grabado"), humor

("ahora que ya sé utilizar la cubtería correctamente espero que mi porcentaje de aceptación ascienda hasta el 80%"), cariño (cuando Felipe le cuchichea Ortiz o Doña) y trascendencia ("mi vida ahora empieza otra vez; si queréis algo, buscad en mi alma").

Y se lo creen. Y escriben comentarios como éstos: "vestido precioso en la boda de Dinamarca". O "te felicito por tu sencillez, elegancia y carisma". O le piden que conteste y le dicen lo bueno que es ver como una plebeya sube tan alto y la comparan con Grace Kelly. ¡Dios, es para morirse! Luego están los que alucinan ante la ingenuidad del personal y los que, reconociendo el engaño, argumentan que son felices dejándose engañar. Y los que no pueden dar crédito a la falsedad: "O sea, ¿que escribe otra persona por ella?". Más allá de toda previsión, rozando el larguero de lo absurdo, les dejo con la última misiva escrita antes de la boda: "A mí me gusta pensar que eres tú, aunque parece evidente que no es así. Espero que todo salga bien el sábado y daros ánimos para soportar todo esto". Para que luego digan que los cuentos de bellas durmientes están en declive.

# Finalidad

explica, valora y juzga un hecho noticioso, de especial importancia.

## ¿Qué los compone?

Texto expositivo-argumentativo.

## Compuestos

Texto, Imágenes, Márgenes, Cuadrícula, etc.

## Resumen

El periodística es un escrito que explica cosas como valores, noticias importantes que esta pasando o sucesos importantes como una parte de la historia o algo que esta pasando en la actualidad .

# El valor del diálogo

**E**L GOBIERNO, LAS organizaciones políticas y las fuerzas productivas del país mantienen sus expectativas respecto al diálogo con representantes de los partidos democráticos convocado por el Ejecutivo, cuya segunda fase empieza hoy bajo la coordinación de la Presidencia del Consejo de Ministros (PCM).

En esta oportunidad se instalará una mesa de trabajo con participación de especialistas que laboran en campos estratégicos de nuestra realidad social y económica.

El interés que suscita esta segunda ronda radica en que existen cuatro puntos concretos que constituyen objetivos nacionales, comunes a todos los peruanos, por lo que se espera arribar a consensos concretos que allanarán el camino hacia el desarrollo y consolidarán la democracia y el estado de derecho que rigen a nuestra sociedad.

La Agenda Perú, como la denomina el Gobierno, busca recoger los aportes de los partidos en puntos cruciales, como seguridad ciudadana, inversiones, crecimiento y reformas políticas.

Se trata, en realidad, de las vigas maestras que soportan la política de crecimiento económico con generación de trabajo e inclusión social que impulsa el Gobierno, la cual requiere de un clima de paz social, unidad nacional y consensos democráticos para avanzar con mayor celeridad y eficacia.

En tal sentido, todos reconocemos que la lucha contra la delincuencia y el crimen organizado es uno de los mayores problemas que confrontamos los peruanos, por lo que su éxito demanda la participación de todos los sectores e instituciones.

En lo referente al crecimiento económico y las inversiones, con inclusión social, se requiere igualmente de la unión de la ciudadanía y del concurso de las fuerzas políticas para impulsar acciones de corto y largo plazos que comprometen el futuro de la Nación, que va más allá de un período de gobierno.

Las grandes reformas que ya se encuentran en marcha tienen como fin supremo la modernización del Estado, para que el aparato público brinde servicios oportunos y de calidad a los ciudadanos, como es el

caso de la educación, la salud, el servicio civil, entre otros.

Es importante que haya un espacio en el cual todos los líderes políticos que participan (en el diálogo) hayan tenido libertad de expresar sus ideas y sus críticas, que son legítimas.

Presidente Ollanta Humala Tasso

planteado instituciones de indiscutible autoridad sobre la materia, como el Acuerdo Nacional, Naciones Unidas, Transparencia, entre otras.

Otro aspecto positivo y necesario de este proceso de diálogo democrático lo constituye el clima de distensión y respeto mutuo que debe existir en el debate político referente a los problemas que interesan a todos por igual.

Así lo ha reconocido el presidente Ollanta Humala Tasso, quien ha señalado que la primera fase de las conversaciones ha tenido la virtud de "ayudar a bajar el nivel de insultos y diatribas en la política".

Señaló al respecto que "ha sido importante que haya un espacio en el cual todos los líderes políticos que han participado hayan tenido libertad de expresar sus ideas y sus críticas, que son legítimas".

Bien lo ha puntualizado el Jefe del Estado cuando ha dicho que "en democracia no puede haber un gobierno que no sea sensible y acepte las críticas, y las asuma considerando si responden a factores reales...". El diálogo es un instrumento esencial para la gobernabilidad de un país.

La imagen que escogí es uno en donde mueven los valores y también hablan sobre el gobierno y sus organizaciones políticas en el país pero como la imagen que están viendo hay de muchos temas políticos, religión, valores, históricos en etc.

# Discurso Político



# Finalidad

Producir un determinado comportamiento en la gente

## ¿Qué los compone?

argumentación, estrategia, polémica, posición y persuasión.

## Compuestos

argumentación, receptores, estrategia, lenguaje, uso de metáforas, redundancias y repeticiones, identificación de enemigos, identificación del emisor con el receptor directo, y performatividad

## Resumen

El discurso político definido en el habla (lenguaje) se utiliza para explicar lo que esta sucediendo que lo ase polínico también de pende de como hables si te través mucho, hablas despacio como rápido y como manejitas tus manos y en que dirección te muevas también es utilizado para defender y tirar a tus enemigos verdades como mentiras .



Aquí puse al presidente de la república mexicana (Andrés Manuel López Obrador o mejor conocido como AMLO) que como se mira en la imagen de aquí está dando un discurso político defendiéndose y dando su opinión o informando al país de los hechos o que está mejorando en etc. Aquí se nota como si estuviera hablando fuerte para llamar la atención del público esto es una de las cosas por las que también se llama la atención y también por sus palabras o por lo que digan.

# Resumen

## *La huella silenciosa de las redes sociales en nuestra cultura*

Son muchos y muy profundos los cambios que internet ha traído a la sociedad moderna: facilidades en el intercambio comercial, en la comunicación interpersonal, en el manejo de grandes volúmenes de información, etcétera. Sin embargo, de todos los efectos que tiene, positivos y negativos, aquellos que tienen que ver con nuestra manera de pensar son, probablemente, los menos visibles y, por ende, de los que menos se habla.

No es nuestra intención en este ensayo defender posiciones conservadoras que perciben la tecnología como una amenaza, sino todo lo contrario: llamar la atención sobre el fenómeno cultural que acontece allí, bajo nuestras narices, en cada teléfono “inteligente” que le entregamos a un niño y, sobre todo, en cada perfil de redes sociales que le dejamos administrar. Será en esto último en lo que centremos nuestras reflexiones.

## **Mi descripción**

El creador de esta información intenta dar una mirada fija de los aparatos como el celular, computadora, tabletas en etc. sobre nuestra dependencia sobre estos aparatos como de cada cosa tiene su cosa buena como mala y que cada vez que sale un celular como algo electrónico como los seres que somos lo que remos y que hoy en la actualidad un niño pequeño ya tiene uno de estos aparatos y que ya tiene una red social al momento de darles este aparato pero no habla solo de lo malo también de lo bueno que facilita nuestras búsquedas para taras y cualquier información que ocupemos para informarnos o en lo que sea también te puede ayudar a tener comercio en otros lugares o la facilidad de poderte contactarte con tu familia o amigos lejanos.

**FIN**